



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 88 m²

 Référence
 V70000307

 Prix
 789 000 €

Paris 1Er Appartement à vendre (75001)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 1er - Montorgueil - 3 pièces de 75 m2 avec balcon et vue dégagée sur un des beaux monuments de Paris. Charmant duplex de 3 pièces traversant situé rue Montmartre dans le quartier vivant et recherché de Montorgueil. Aux 5ème et 6ème (et dernier) étages sans ascenseur d'un immeuble ancien bien tenu, cet appartement d'une surface de 75,22 m2 loi Carrez (88,90 m2 au sol) se compose comme suit : Au premier niveau, une entrée, un salon orienté sud-ouest avec balcon filant, une chambre donnant sur la cour, une cuisine dînatoire séparée et équipée ainsi qu'une buanderie. Au second niveau : un ...

Discover this charming 3-room duplex located rue Montmartre in the lively Montorgueil district. On the 5th and 6th floor of a well-kept old building, this apartment with a surface area of 75.22 m2 Carrez law (88.90 m2 on the ground) is composed as follows: On the first level, an entrance, a south-west facing living room with a long balcony, a bedroom overlooking the courtyard, a separate and equipped dining kitchen as well as a laundry room. On the second level: a landing, a master bedroom with cupboards also overlooking the courtyard, a large bathroom with double sink, shower, bathtub and ...

LES BEAUX QUARTIERS

1 rue Montmartre - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





